



# Polsek Surade Jalin Kedekatan dengan Warga Melalui "AA DEDE PRESISI Curhat Dong" di Masjid Al Mujahidin

Sukabumi - [SUKABUMI.JMN.OR.ID](http://SUKABUMI.JMN.OR.ID)

Dec 23, 2023 - 11:13



Sukabumi, 23 Desember 2023 - Hari Sabtu pagi ini, Polsek Surade turut berpartisipasi dalam kegiatan safari sholat Subuh berjamaah di Masjid Al Mujahidin, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi. Dalam acara yang dimulai pukul 04.30 hingga selesai ini, anggota Polsek Surade tidak hanya beribadah bersama namun juga menjalin kedekatan dengan warga melalui kegiatan "AA

## DEDE PRESISI Curhat Dong."

Dalam kegiatan safari sholat Subuh berjamaah, anggota Polsek Surade tampak kompak memenuhi saf sholat di Masjid Al Mujahidin. Mereka tidak hanya menjadi bagian dari jamaah namun juga turut menyelenggarakan kegiatan yang bertujuan mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat.

Setelah pelaksanaan sholat, acara dilanjutkan dengan silaturahmi antara anggota Polsek Surade dan jamaah masjid. Kegiatan "AA DEDE PRESISI Curhat Dong" menjadi salah satu highlight acara, di mana anggota Polsek Surade aktif mendengarkan curhatan dan aspirasi warga masyarakat yang ikut sholat berjamaah.

Kapolsek Surade, AKP (Ajun Komisaris Polisi) Iwan Setiawan, menyampaikan bahwa kegiatan ini tidak hanya sebagai wujud kepedulian terhadap keagamaan masyarakat, tetapi juga sebagai upaya memahami dan menjawab kebutuhan serta perasaan warga secara langsung.

"Safari sholat Subuh berjamaah ini tidak hanya sekadar ritual keagamaan, tapi juga sebagai sarana untuk membangun kedekatan emosional antara Polri dan masyarakat. Melalui "AA DEDE PRESISI Curhat Dong," kami berupaya mendengar aspirasi, keluhan, dan pandangan dari masyarakat secara lebih personal," ungkap Kapolsek.

Acara berlangsung penuh kehangatan dan kebersamaan, di mana jamaah masjid merasa dihargai dan didengarkan oleh anggota Polsek Surade. Kegiatan semacam ini diharapkan dapat menjadi langkah konkret untuk memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga kamtibmas serta meningkatkan rasa aman dan nyaman di lingkungan sekitar.